

Chef en ville se tourne vers les entreprises

Chef en ville, société de livraison à domicile de restauration haut de gamme, élargit ses services vers les entreprises en s'appuyant sur ses 24 partenaires. Avec près de 3000 commandes enregistrées depuis sa création en avril 2008, Chef en ville offre aux restaurateurs de réaliser un chiffre d'affaires additionnel sans frais. Le site leur propose un espace réservé où ils peuvent mettre à jour leurs menus. Chef en ville revend les repas aux prix pratiqués dans les restaurants, sans supplément, auxquels s'ajoutent seulement les 7,90€ de frais de livraison. Chef en ville souhaite donc élargir le nombre de ses restaurants partenaires pour atteindre 30 d'ici la fin de l'année et projette d'embaucher 15 livreurs à moyen terme. Très rapidement, les entreprises devraient représenter 70% de la clientèle. Renseignements : www.chefenville.fr ou 08 11 34 06 40.